



PR N°09

dimanche 01 MARS 2020

Premier dimanche du carême dans l'année A:

EN ROUTE, AU DÉSERT !

« Jésus fut conduit au désert par l'Esprit » Matthieu (4, 1-11); Autres lectures : Genèse (2, 7-9; 3, 1-7); Psaume 50; Lettre aux Romains (5, 12-19).

Depuis mercredi, nous voici en carême. Nous voici, chrétiens, invités à nous mettre en route, à aller au désert, pour nous préparer à célébrer, à mieux célébrer toujours, ce qui est au cœur de notre foi : la victoire du Christ sur sa mort, sa Résurrection, qui sera la nôtre aussi!

Comment vivre ce carême ? Dans quel état d'esprit allons-nous vivre cette quarantaine de journées qui va nous conduire à fêter Pâques ?

Pour cela, prenons un exemple. Dans quel état d'esprit se trouve un enfant qui se prépare à vivre 10 jours d'aventure à son camp ? Il éprouve d'abord de la joie : il va vivre une aventure exceptionnelle avec ses amis, ses animatrices, ses animateurs, il va être avec ses copains, découvrir une région, sortir de ses occupations habituelles. Cependant il éprouve aussi de la peur : il quitte (parfois pour la première fois!) ses parents son petit cocon familial ! Il devra vivre des moments difficiles : des obstacles à franchir, des routes parfois épuisantes ! Mais, qu'importe ! Le positif l'emporte sur le négatif !

C'est un peu cela, entrer en carême ! Ce doit être d'abord un temps de découvertes, un temps de réflexion, un temps de prière, un temps d'apprentissage : d'avoir faim, de se nourrir autrement, d'amélioration de nos connaissances bibliques. Ce doit donc être pour nous un moment riche en vie renouvelée, un moment-étape, qui nous apportera une vie meilleure ! C'est parce que nous nous attendons à



cela que nous dépassons les difficultés du « désert » où nous nous engageons, comme cet enfant qui part camper !

Oui, Dieu nous invite au désert comme il l'a fait pour son Fils. « *Il fut conduit au désert par l'Esprit* » ! C'est là qu'il va mieux se préparer à vivre ses années à venir. « *Après avoir jeûné quarante jours et quarante nuits, il eut faim. Le tentateur s'approcha et lui dit ...* » Dieu nous invite aussi, comme Jésus, à aller au désert, afin de mieux vivre notre condition humaine, de mieux comprendre le sens profond de notre existence, pour mieux apprendre la façon dont Jésus a vécu son passage parmi nous.

Le carême : un temps d'efforts, mais un temps de découvertes à réaliser : Dieu a tant de choses encore à nous montrer, à nous dire ! Il nous aime tellement !

Ami chrétien, bon carême , pour vivre ensuite une meilleure fête pascale !

J.F.

HORAIRE DES CÉLÉBRATIONS

- **A LA BASSÉE** : Dimanche 01 mars 2020, à 9h30., **ADAL**.
- **AU CENTRE** : Dimanche 01 mars 2020, à 11h00, **MESSE** fondée en union avec la famille de SOLOT Nestor.

(Chaque troisième jeudi du mois, donc le 19 mars 2020, a lieu la célébration de la messe des malades et personnes âgées au home des Oiseaux à 15h30).

CALENDRIER

- **MESSE DES FAMILLES** (avec les parents) à Roux, le dimanche 1er mars, église N D de l'Assomption, de 10h15 à 12h00.
- **ILES DE PAIX** : soirée de solidarité, Vendredi 6 mars, à 19h00, au Cercle Saint Michel.
- **ANIMATION CARÊME** : Mercredi 25 mars, au Cercle Saint Michel , dès 10h30 jusque 15h30.
- **PREMIÈRES COMMUNIONS** : A ROUX, le dimanche 10 mai 2020 à 11h00.

NOUVELLES DE NOTRE PAROISSE

- **FUNÉRAILLES** : A l'église à 9h30, le mercredi 26 février, nous avons célébré les funérailles de **Waldemar SKWORCZ**. Il habitait 141, rue de Marchienne. Il était âgé de 77 ans.
- **LES POUVOIRS INCROYABLES DE L'AUTOGUÉRISON** : C'est le sujet présenté par Arlette à notre réunion de **FÉMININE ROUX BASSÉE** ce lundi 02 mars 2020, au Foyer, comme d'habitude de 13h30 à 15h30. Bienvenue à toutes.
- **CONFÉRENCE DE CARÊME** : Le jeudi 5 mars : **Conférence : Quelle âme pour l'Europe?** Exposé par Mgr Jean-Pierre DELVILLE, Evêque de Liège à La Chapelle Jésuite du Sacré Cœur de Charleroi, rue de Montigny 50.
- **PASSEURS DE LA VIE INTÉRIEURE** : seconde rencontre le mardi 7 mars à 9h00 à la maison de quartier La Rochelle.
- **LE GROUPE DES PÈLERINS** le 22 mars 2020, à 13h00, vous invite à son 1er dîner des pèlerins du Tour de la Madeleine.
- **SOIRÉE ARC EN TERRE**, le mercredi 24 mars de 18h30 à 20h30, à la Maison paroissiale, place Reine Astrid 7 à 6030 Marchienne-Docherie. Soirée d'échanges sur le thème « En prison, les convictions religieuses en soutien de l'humain ».
- **PRIX D'ART CHRÉTIEN 2020**, à ROUX, le dimanche 26 avril 2020, Exposition église N D de l'Assomption.
- **CEFOC** : RAPPEL inscription à un groupe de formation à DAMPREMY, les mardis 28 avril et 26 mai dans les locaux du Pôle Jeunesse, 26, rue Julien Lahaut (près du n°96) à 6020 DAMPREMY.

Vision

Iles de Paix aspire à un monde permettant à chacun de vivre dans la dignité et de développer ses potentialités; un monde solidaire qui promeut l'accès de tous aux droits humains dans un environnement préservé.

Missions

Iles de Paix se donne pour mission générale de contribuer à la recherche et l'expérimentation de modèles alternatifs de développement.

Le choix des modèles à promouvoir est basé sur des valeurs :

- centrage sur la personne humaine ;
- équilibre harmonieux et respect de l'individu avec les autres (sa famille, sa communauté, le genre humain) et avec la nature ;
- qualité de vie pour tous.

Ces modèles devront aussi respecter des conditions, parmi lesquelles on peut mentionner :

- qu'ils doivent être favorables à l'environnement, réduire la pauvreté et/ou les inégalités;
- accroître la résilience des populations, favoriser l'accès aux droits fondamentaux, etc. ;
- qu'ils doivent être extensibles et reproductibles ;
- qu'ils doivent s'ancrez là où l'impact est réel et mesurable.

Pour être réaliste et concret, Iles de Paix se focalisera sur une mission particulière à la fois large et relativement circonscrite: la promotion des systèmes alimentaires durables. Ce choix se justifie compte tenu des enjeux importants qu'il englobe au niveau local (notamment pour les familles rurales du Sud qu'Iles de Paix appuie) et au niveau global (sécurité alimentaire et résilience face au changement climatique).



Jour : **vendredi 6 mars 2020**

Heure : **19h00**

Lieu : **Cercle Saint Michel**
3, rue Jean Jaurès à Roux

**Programme : film sur les actions
échanges avec le public
souper Chili con carne
Souper non-obligatoire
PAF souper : 6,00€**

Pour une question d'organisation, vous pouvez
réserver votre souper en téléphonant au

071/45.15.22 ou à l'adresse mail :

asblilarochelle@gmail.com



Les clochers de Roux et la Maison de Quartier
La Rochelle vous invitent à une soirée de
SOLIDARITÉ avec les Iles de Paix.

La présentation des projets soutenus par cette
ONG sera suivie d'un souper « chili con carne »
au prix de 6,00 Euros.

Les fonds récoltés iront rejoindre ceux de la
campagne 2020 qui permettront la poursuite de
plusieurs programmes de développement dans
divers coins du monde.

**le vendredi 6 mars 2020
dès 19h00**



Si je reçois un poisson, je mangerai un jour. Si j'apprends à pêcher, je mangerai toute ma vie

*Ed. resp. : Abbé Jean FRANKEN, tél. : 071/451522- C.C.P. : B639-7775 9593 3219 adresse : « LE
PETIT ROUEN », rue Abbaye de Liesies, 1, 6044-ROUX- Prix de l'abonnement pour un an : 11
euros.*

CEFOC

Un groupe de formation à Dampremy

3 réunions d'information dans les locaux du Pôle Jeunesse, 26, rue
Julien Lahaut (près du n°96) à 6020 Dampremy.

Les mardis 28 avril et 26 mai
ainsi que le mercredi 24 juin 2020
de 19h00 à 21h00.